

# Männerchor Sängervereinigung Unteres Hanauerland



## Konzert mit dem St. Petersburger Knabenchor

44 bestens ausgebildete Knaben im Alter von 8 - 18 Jahren, unter der Leitung von Kapellmeister Wadim Ptscholkin, befinden sich zurzeit auf Deutschlandtournee. Vitamin „B“ muss man haben, um diesen Ausnahmechor zu bekommen. Wir haben es geschafft. Sie gastieren am Montagabend, 15. Dezember 2014, in der Kirche St. Nikolaus in Gamshurst. Und da am Montag ganz normaler Schafftag ist, haben wir den Konzertbeginn auf 19.30 Uhr gelegt. Obwohl es schon, nach dem grandiosen Konzert in der Versandhalle der Firma „Fischer-Edelstahlrohre“, unser zweites Konzert in diesem Jahr ist, werden wir mit einem großen Block der schönsten Advents- und Weihnachtslieder für Männerchor beginnen. Es wird ein Benefizkonzert sein, da wir die Eintrittsgelder dem Knabenchor mit nach Petersburg geben werden. Machen Sie schon mal ein dickes rotes Kreuz in ihren Kalender oder, wer die Möglichkeit hat, der schaue nach unter [www.maennerchor-hanauerland.de](http://www.maennerchor-hanauerland.de).